

## Ce n'est qu'un début....

Après l'audience du mercredi 28 janvier puis le CHS-CT du vendredi 13 février, il est temps de dresser un premier bilan de la réorg. D'autant que nous avons entamé un nouveau cycle de 4 semaines qui met un terme à « la période de rodage » ....

Observations	Revendications CFDT	Réponses de la Direction
7 quartiers sont amenés à être rééquilibrés. Plusieurs quartiers et 1 groupe (45) sont à l'étude (liste non exhaustive).	La CFDT demande d'agir impérativement sur les quartiers qui posent de gros problèmes (longueur de la tournée et nombre d'objets à emmener important). Un accompagnement systématique est demandé pour les tournées qui ont été ou sont à modifier.	Elle reconnaît que sur ces quartiers, la partie sécable est impossible à faire et préconise que les recommandés soient avisés d'office.
Depuis le début de la réorg, les organismes sont soumis à rude épreuve. Beaucoup d'agents ne prennent pas leur pause même 1 mois après la mise en place de la réorg faute d'organisation.	La CFDT demande que la pause soit cadrée (début et fin de la pause) comme le début et la fin de service qui apparaît sur les panneaux mobile. La CFDT souhaite que soit mis en place un chronogramme de la journée avec toutes les tâches que doit effectuer le facteur.	Certaines personnes demandent que le départ soit retardé de 15 minutes afin de laisser le temps de préparer la tournée dans de meilleures conditions.
Les quartiers sécables sur 3 jours sont particulièrement pénibles. Beaucoup d'entre nous ressentent un accroissement de la fatigue.	La CFDT préconise de travailler sur des semaines de 5 jours avec des quartiers sécables limités à 2 jours (lundi et samedi).	Le personnel se plaint plutôt des lettres et LR de la partie sécable à distribuer en plus. Elle préconise que les recommandés soient avisés d'office.
Depuis plusieurs jours, le nombre d'arrêts maladie a augmenté.	Nous observons attentivement le phénomène et saurons monter au créneau si la tendance se confirme. Notre santé n'est pas à brader !	SECUREX (médecins du travail) est chargé de contrôler les agents. Ils sont aptes à déterminer si un agent peut reprendre son travail ou pas.

### ● Point de vue CFDT

Début mars, une commission de suivi élargie aux chefs d'équipe et facteurs qualité devrait se réunir. Nous continuerons à porter les remarques et plaintes des facteurs et factrices dans le souci de l'intérêt général. Mais nous pensons toujours que la sécabilité sur 3 jours, c'est trop dur et contre-productif à terme. D'ores et déjà nous réfléchissons à des scénarii alternatifs où la sécabilité serait limitée au samedi et lundi.

## La CFDT, c'est faire !